

Sergio Burstein volvió hoy a apuntar contra el jefe de gobierno porteño, Mauricio Macri. Es por el espionaje y volvió a tener duros contrapuntos con los diputados del PRO. En la Comisión Investigadora de las escuchas que funciona en la Legislatura, Burstein completó la audiencia de hace dos semanas, cuando debió suspenderse su presentación en medio de una escandalosa pelea, que incluyó a personal de seguridad, periodistas y hasta diputados.

También declaró Claudio Avruj, director de Relaciones Institucionales porteño, quien reconoció que tuvo un diálogo con Burstein sobre el nombramiento de Jorge "Fino" Palacios como jefe de la Policía Metropolitana, quien actualmente también está detenido por decisión del juez federal Norberto Oyarbide.

En ese escenario, el familiar de una víctima, a quien le fue interferido ilegalmente el teléfono celular, tuvo fuertes cruces con el diputado macrista que integra la comisión Martín Ocampo, quien le recordó que junto a él también la Justicia investiga otras escuchas que no tienen relación con el gobierno porteño. "¿Qué me importa por qué escuchaban a otros?", respondió ante una pregunta de Ocampo, y advirtió: "A mí me escucharon porque yo di el discurso, si no lo hubiera dado yo, habrían escuchado a otro familiar".

"A mí me escuchó un empleado del Ministerio de Educación porteño, ordenado por Palacios, un contratado de Macri", afirmó el familiar de AMIA y agregó que "como a Ciro James le pagaba el Estado y a Palacios también, creo que estas dos personas hacían escuchas para alguien que estoy convencido que era el jefe de Gobierno".

"No logro entender que Macri era el único que ignoraba quién era Palacios, al que defendió con uñas y dientes", recordó Burstein. El presidente de la Comisión Investigadora, Martín Hourest, afirmó que "más allá de Burstein, hoy fue muy importante ver cómo se cae la versión del macrismo de que Ciro James era sólo un aspirante".

El diputado ibarrista Eduardo Epzsteyn afirmó haber reconocido entre las personas que dialogaban con James -según el video- al subsecretario de Emergencias, Nicolás Néstor Alejandro. Finalmente, el diputado de la Coalición Cívica, Fernando Sánchez, destacó "el tiempo prolongado de James en el lugar y la familiaridad en el trato con los funcionarios del área, a los que pidió identificar a los efectos de citarlos a declarar en la CIE y que faciliten si existen videos anteriores".

En tanto el legislador Martín Ocampo, radical macrista consideró que "Burstein miente" y recordó que a lo largo de su declaración del día de hoy "se desdijo de lo que había afirmado la última vez que estuvo frente a la Comisión, cuando sostuvo que no tenía dudas de que Macri le había dado la orden a Palacios para que le pinchara su línea telefónica.

Esta tarde, el mismo testigo aclaró que no sabía a ciencia cierta que hubiera sido así, sino que se trataba de una conjetura suya", añadió.